

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Richard Quaas
Stadtrat
Mario Schmidbauer

ANTRAG

13.06.12

Stadtinformation im Rathaus beibehalten!

Neue Räume für die Touristinformation am oder unter dem Marienplatz

1. Die Stadtinformation für die Bürgerinnen und Bürger Münchens verbleibt im Rathaus am bisherigen Standort.
2. Die Arbeitsplatzsituation in der Stadtinformation wird untersucht und ggf. den Vorschriften, bzw. Richtlinien angepasst.
3. Für die Touristeninformation wird am Marienplatz ein neuer Standort gesucht, der sowohl vom Erscheinungsbild, als auch von den Arbeitsplatzverhältnissen her, zeitgemäßen Verhältnissen entspricht.
4. In die Untersuchung zur Neu-Situierung der Touristeninformation soll das Marienplatzuntergeschoss einbezogen werden, das zurzeit umgebaut und modernen Erfordernissen angepasst wird.
5. Die Verkaufsstelle für Münchenticket wird in die Gesamtüberlegung einer Verbesserung der Arbeitsplatzsituation mit einbezogen.

Begründung:

Der CSU-Antrag vom 10.6.2011, "München braucht zeitgemäße Touristeninformation..." ist bislang immer noch nicht behandelt. In der Zwischenzeit hat der Umbau des Marienplatzuntergeschosses begonnen, wo eine Situierung der Touristinformation grundsätzlich sinnvoll wäre, weil dort in künftig moderner Umgebung, eine zeitgemäße und in jeder Hinsicht barrierefreie Präsentation Münchens für die Besucher der Stadt erfolgen könnte. Das sollte bei der Suche für einen neuen Standort vorrangig untersucht werden, wobei diese wichtige Stelle dort prioritär vor anderen Einrichtungen, auch städtischer Tochtergesellschaften, unterzubringen wäre.

Die Stadtinformation als wichtigste Anlaufstelle für die Bürgerinnen und Bürger Münchens sollte am bestehenden Ort beibehalten und ebenfalls vom Erscheinungsbild und der Arbeitsplatzsituation her den heutigen Erfordernissen eines modernen Stadtmarketing angepasst werden.

Die Situation der Verkaufsstelle von München-Ticket wäre im Rahmen der Gesamtmaßnahme ebenfalls zu prüfen und ggf. in eine Planung einzubeziehen.

gez.
Richard Quaas
Stadtrat

gez.
Mario Schmidbauer
Stadtrat